



BORNHEIM-ROISDORF. Bereits am Samstagvormittag wurden **Walther Klemmer** und seine Frau Gabriele im Rahmen der Festmesse zum neuen Königspaar der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Roisdorf gekrönt. Bezirkspräses **Rainald Ollig** und Präses **Adi Halbach** zelebrierten den Gottesdienst, der von den Roisdorfer Musikfreunden musikalisch untermalt wurde. Auch Jugendprinz **Jonas Bremm**, Bürgerkönigin **Ulrike Burger** und Bürgerprinz **Alexander Faßbender** wurden feierlich in ihr neues Amt gesetzt. Bereits beim Schützenfest im Juli haben die neuen Würdeträger ihre Titel errun-

gen. Am Abend lud die Bruderschaft zum Krönungsball in die Kaiserhalle ein. Bürgermeister **Wolfgang Henseler** versprach der Bruderschaft, dass der Krönungsball im kommenden Jahr auf jeden Fall wieder im großen Ratssaal des Rathauses stattfinden wird, der derzeit renoviert wird. Im Laufe des Abends wurden **Johannes Hartmann** und **Stefan Schneider** von Bundesmeister Winand Flohr mit dem silbernen Verdienstkreuz ausgezeichnet. Den Jubiläumsorden für seine inzwischen 25-jährige Mitgliedschaft in der St. Sebastianus Schützenbruderschaft erhielt **Winand Flohr** selbst, und **Josef Breuer** bekam den Jubiläumsorden für seine nun 50-jährige Treue zu den Roisdorfer St. Sebastianus Schützen. (mkl)